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Наиболее востребованными показателями о гражданском судопроизводстве, 

осуществляемом в судах общей юрисдикции, являются количественные измерители, 

позволяющие анализировать их количество и категории. Однако не меньший интерес, 

с точки зрения самой сущности цивилистического процесса, представляет постро-

ение динамических рядов, отражающих экономические интересы его участников. 

Некоторые общие выводы о трендах последних лет возможно осуществить в денежном 

эквиваленте.
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The most popular indicators of civil proceedings in the courts of general jurisdiction are 

quantitative meters, which allow to analyze their number and categories. However, no less 

interest, from the point of view of the very essence of the civilistic process, is the construction of 

dynamic series reflecting the economic interests of its participants. Some general conclusions 

about the trends of the last three years can be realized in monetary equivalent. 
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